

Figuras de la política universal

Chamberlain

El trilema fundamental de la vida civil de los griegos era éste: criar un hijo, escribir un libro, plantar un árbol. El célebre político inglés lord Chamberlain quiso cumplir en parte este trilema y pasó por la historia política de Inglaterra como figura destacada, no sin antes haber dejado, como ampliación temporal de su persona, la figura de su hijo Agustín Chamberlain.

Si las figuras de la política universal hubiesen muerto, dejando a hijos ilustres suyos como continuadores de su ideario político, sería curioso ver si aceptaban la herencia ideal paterna o no se separaban de ella para orientarse en sentido opuesto a su propaganda y aceptación. Esta curiosidad permitiría ver una continuación o pugna entre los idearios de un Pitt, de un Salisbury, de un Bolow, de un Crispin o de un Thiers. Las ideas no cambian como las personas. Por eso, sería un espectáculo moral muy relevante ver hijos de grandes figuras políticas en el escaño de las ideas vertidas por su padre.

Mister Agustín Chamberlain, actual ministro de Negocios extranjeros de Inglaterra, conservador a la Bonair Law, de un conservadurismo resuelto, preciso, sin ambigüedades ni rotaciones políticas, no comparte en el plano de la seriedad política ninguna de las ideas y veleidades de su padre. El conservadurismo es esencial en las prácticas del actual Chamberlain. Conservador ante todo. ¿Que las circunstancias políticas de Inglaterra demandaban la presencia, según él, de un Gobierno de fuerzas para hacer frente a la realidad sindical de la nación por el formidable desarrollo, de sus industrias? Pues Chamberlain era conservador para aquel momento político. Triunfaba su conservadurismo tan en auge en la sociedad de las aristocracias gráficas a Chamberlain. No era eso sólo. ¿Que el liberalismo inglés, ese liberalismo tan destacado en su tiempo, sucedáneo del gran Gladstone, se imponía como una fuerza política importante para la solución y relleno de los huecos que en su paso por el Gobierno había dejado el partido conservador? Chamberlain no vacilaba. Se ocultaba en su posición conservadora como el molusco en su caparazón y seguía siendo conservador.

¿Que un día la evolución de los criterios del ciudadano inglés acepta el socialismo como una manifestación del liberalismo económico y llevaba a las esferas gubernamentales al partido laborista? Pues no ocurría nada. Mister Agustín Chamberlain comprendía la realidad del momento político, justificaba la subida del laborismo, pero idealmente no avanzaba. Seguía siendo conservador y avaro del tiempo para concentrarse en sí mismo y aventar las dudas liberales que algunas veces le atormentaban. Y así, conservador en el Gobierno y conservador en la oposición, sabe aguardar el tiempo político que demandaba la ascensión de su partido.

Durante su segundo viaje a España, acaecido en 1924, por abril, Chamberlain hizo grandes elogios de los laboristas entonces en el Poder. Afirmó que ganaban mucho prestigio, que fortalecían sus organizaciones. Pero... serían sustituidos por los conservadores. Ya sabía él que por el tiempo adecuado saldría alguna cartita a lo Zinoviev para debaratar el triunfo posible de los laboristas. Esas artes de buscar el aplastamiento del enemigo, quizá practicadas ya de adolescente cuando su padre le mandó a las universidades de París y de Berlín para ampliar su educación nacional, dieron en las elecciones parlamentarias de octubre de aquel año un resultado inesperado. El partido aniquilado no fué el laborista, sino el liberal. El gran político y jefe de este partido, Enrique Asquith, fué derrotado. Quedó

sin asiento en el Parlamento Pero Chamberlain salió con la suya, pues los laboristas, ante el empuje conservador, tuvieron que salir del Gobierno.

La política exterior de Chamberlain ha sido enjuiciada, no por ningún prohombre socialista, sino por el jefe liberal David Lloyd George. Ha alabado lo de Locarno, la intervención de Chamberlain en la Sociedad de Naciones. Pero ha criticado duramente la ruptura de relaciones entre Inglaterra y Rusia. Según Lloyd George, la culpa es del Gobierno inglés, principalmente de Chamberlain.

De cara pulcramente afeitada, con su inseparable monoculo, vestido con la mayor elegancia, es Chamberlain un blanco para los pistoleros de Lloyd George. Este año se celebrarán en Inglaterra elecciones parlamentarias. Se presume un avance socialista. Chamberlain, que tiene palabras de seda e intención de fígura, recordará ante esta posible realidad algunas prácticas florentinas. ¿Cómo asustará de nuevo a la sociedad inglesa ante un posible alud laborista? Esta es la cuestión. Segunda vez es un peligro, pues por haberla empleado ya una sola, se ha mellado el arma. No es muy fácil que mister Chamberlain repita, pues, la prueba. Después de todo seguirá siendo tan conservador, aunque del resultado de dichas elecciones se fortifique Baldwin o fuera el señor Mac Donald al Gobierno con la desilusión de Lloyd George. Tan conservador, repetimos, aunque a los destinos públicos de Inglaterra subieran los moros más ilustrados que invadieron España a las órdenes de Tarik y Muzo.

Isidro Escandell Ubeda

Unión Patriótica de Almería

En Almería

Hoy se celebrará en esta ciudad un gran mitin de afirmación patriótica en el teatro Cervantes a las once de la mañana. Terminado el acto, los asistentes desfilarán en manifestación por delante del Gobierno civil, como representación del poder público, para que aquél pueda elevar al jefe del Gobierno este testimonio de adhesión al movimiento por el mismo iniciado el 13 de septiembre de 1928.

Están invitados a dicho acto las agrupaciones locales de la Unión Patriótica y quedan invitadas asimismo los afiliados a dicha agrupación en la capital, como también todas las personas que simpatizan con esta conmemoración.

Con este motivo llegaron ayer de distintas localidades de la provincia numerosas representaciones de la Unión Patriótica y Ayuntamientos. Son de tal relieve las derivaciones que este acontecimiento ha tenido para la vida nacional que es seguro que cuando se interesara por la prosperidad de la Unión Patriótica demostrar su gratitud y reconocimiento al finista caudillo que inició esta nueva etapa de nuestra historia.

Quedan invitados al acto todos los afiliados a la Unión Patriótica y cuantas personas que no estén afiliadas quieran demostrar sus simpatías por el actual régimen.

Presidirá el Comité provincial y hará uso de la palabra el presidente de la Juventud de la Unión Patriótica de Almería señor Ceñizares, el alcalde de Gérgal señor Corderas, el diputado provincial señor Lacal, el vicepresidente de la Diputación señor Martínez Vazquez, el alcalde de Almería señor Rovira, el presidente de la Diputación señor Madariaga y el jefe provincial señor Callejón.

Terminado el acto los asistentes desfilarán por delante del Gobierno civil en manifestación

hacia la Puerta de Parochena donde se disolverá.

Para la manifestación de Madrid

El tren especial concertado para transportar a Madrid los concurrentes a la manifestación del 13 es inasistible y ha habido necesidad de pedir ampliación de plazas.

Se han concertado 320 y esperamos que conducirán cerca de 500.

El Comité provincial ha solicitado que dicha ampliación sea en vagones de tercera clase y espera le será concedida la petición en la medida necesaria.

Aquí pues, los que desean tomar billetes de esta clase y en general todos los que aún no tienen en su poder las correspondientes tarjetas de identidad, deben pasar por el domicilio del jefe provincial desde las cuatro de la tarde del día de hoy a fin de que éste pueda telegrafiar a la Compañía con precisión el número aproximado de las plazas que se han de preparar de cada clase.

Asimismo los que pretendían utilizar otro medio de locomoción deben también deslojar para saber el número exacto de los viajeros.

Campaña frutera

Ayer salió el vapor «Slotholm», para los mercados de Southampton, con 4.053 barriles y para N. Wastie con 4.090 barriles.

El vapor «Hafait», zarpó para Bristol y Cardiff, llevando para el primero 4.294 y para el segundo 4.365 barriles.

—También zarpó el vapor «Iverzia», con 858 barriles para el mercado de Bremen y el vapor «Sirius» con 2.799 barriles.

Quedó en puerto a la carga, el vapor «Amas», que tomará barriles para el mercado de Hamburgo.

Quejaron sobre muelle dispuestos para embarcar unos 15.000 barriles.

Van exportados hasta la fecha en 31 vapores 190.783 barriles y 571 medios.

En igual día del año anterior se habían exportado en 39 vapores 255.902 barriles y 222 medios.

Resumen por mercados de la actual campaña uvera.

Mercado	Barriles	Medios
Liverpool	47.359	132
Londres	30.505	210
Hull	19.487	19
Glasgow	10.715	
Hamburgo	19.991	99
Noruega	2.490	
Manchester	5.655	
Southampton	8.052	
Suecia	3.085	25
Cristiania	4.879	
Copenhague	2.570	
Newcastle	4.090	
Bristol	4.294	
Cardif	4.365	
Sudamérica	655	
Dakar	99	

Vidas lejanas

Los honorarios de los presidentes

En Inglaterra, el Speaker de la Cámara de los Comunes (presidente) disfruta como emolumento por su cargo la cantidad de 5.000 libras esterlinas, mientras que el lord Canciller, que preside la Cámara de los Lores, sólo goza de 4.000.

Los Estados Unidos, donde los honorarios de los hombres públicos, relativamente, no han sido siempre muy elevados, el Presidente del Senado percibe 375.000 francos y el de la Cámara de Representantes docecientos cincuenta mil. Ninguno disfruta subsidios para gastos de representación.

El Presidente de la República y sus honorarios y gastos de representación disfruta de 100.000 dólares.

En cuanto al Presidente del Reich alemán, sus emolumentos ascienden a 750.000 marcos oro, y los gastos representativos a cerca de un millón de pesetas.

Tribuna libre

Del negocio uvero.—Al ilustre Plumífero del «Boletín»

Estoy de faena por ver si puedo escapar del temporal que se acerca y con muy pocas ganas de escribir, pero no quiero dejar incontestada el Boletín de la Cámara del día 6 del corriente.

Hay algo para mí una sorpresa en el artículo de este órgano el cual recomiendo a los parraleteros que leyeron el mío en el DIARIO DE ALMERIA del día 4 y en «La Jeringuilla» del 5, para que vean la contestación que les he escrito.

Cualquiera pensaría seguramente que al contestar intencionalmente, por lo mejor, desahocar o desvirtuar los cargos concretos de mi artículo; pero, nada de esto, muy al contrario; el señor Plumífero del Boletín se infla de soberbia y ciega, sin saber qué decir, recurre a la gastada leyenda del resultado de la campaña del año 25, para decirme que se purificaron las uvas en el puerto, sin decir que, así que está tan desahocada y barfo explotada opinión fuera cierta, de ninguna manera justificaría los desahocos, torpezas y omisiones que se están cometiendo con sus métodos renovadores.

Al tomar la pluma y dirigirme a los parraleteros para tratar cuestiones tan serias y de tanta trascendencia económica, siempre tuve por norma ajustarme estrictamente a la verdad de los hechos, pues de otro modo no hubiera podido dar satisfacción a mi conciencia que es, en definitiva, mi único árbitro.

Los que torpemente auxiliados piensan que son engañados y sofistas rotóricos se puede salir del paso, corra el grave riesgo de caer en un error porque los parraleteros, aunque se dejan llevar humildemente por esa lacrosia y cobardía que engendra la miseria, no se oren que está tan encorvado de ostentamiento para apresar los hechos; como supone el ampuloso y semitrágico plumífero del Boletín.

Habia este señor del año 25 y se traga íntegro el brillante resultado obtenido el año 24. De este memorabilis año 24 no dice nada, olvidando que fué tan escandalosamente buzo, que hasta subió el valor de la tierra, a pesar de que la cosecha se acercó a los dos millones de barriles.

Recurre a ampararse solamente en el año 25 como si en este año no se hubieran empleado idénticos métodos que se usaron el año 24.

¡Hay que ser justos ante todo, señor Plumífero! Ya se anunció bastante aquella leyenda de desahocos del 25 tan truhanesca y propagada para excitar los puerros y traer a la renovación faenista que estamos padeciendo!

No es la vida tan larga que nos dé tiempo para rescribir los renguños y oquedades de la conciencia; buzo es que volvamos los ojos arrependidos y contemplando el daño inferido a nuestros semejantes horemos nuestros errores y nos enmendemos juzgando las cosas con honradez.

Si así lo hacen varán como ya lo confiesan muchos, que el año 25 fué un triunfo indisonfiable de aquella Comisión, como lo fué el 24, pues si bien es cierto que unos cien mil y pico barriles se perdieron por las torpezas lluvias, es un hecho indisonfiable que se salvaron dos millones.

Los cosecheros honrados y justos saben de siempre que los otónos fueron lluviosos, la ruina fué sepultada porque recordan con honor aquellos límites de América de un peso y medio peso de los cargamentos enteros. Por eso afirmo que el año 25 que fué el más lluvioso que se recuerda, fué un triunfo indisonfiable para aquella Comisión y a los que lo dudan yo les invito a que repasen el estado de exportación y precios medios obtenidos, detallados en la Memoria de la Cámara de dicho año y verán que aquella campaña tan calumniada empezó idénticamente que la del año

mil novecientos veinte y cuatro.

Es decir, que los precios medios obtenidos el mes de septiembre fueron de 14 a 20 chelines con setenta y dos y máximos de 28 a 30. Igualmente fueron sostenidos estos precios hasta mediados de octubre en que se inició una pequeña baja por empezar ya a venderse las primeras uvas mojadas por las lluvias de los últimos días de septiembre y primeros días de octubre.

Sin embargo, con aquellas uvas mojadas, pisadas en su mayoría, por el orden y buena distribución mantenidos, se sostuvieron los precios medios entre 11 y 14 chelines hasta los últimos días de noviembre y primeros días de diciembre, fecha en que las uvas habían sufrido ya 15 o 20 temporales de lluvias y nieblas persistentes todo el otoño.

Pregunte el ilustre plumífero del «Boletín» en los Bancos establecidos en Almería el número de libras esterlinas que se cambiaron aquel año y téngase presente para compararlas con las que se cambiaron este año el está dirigiendo y empleando su método de renovación.

Nosotros tuvimos, efectivamente, abarrotado el puerto, pero esto fué cuando las estradas eran de carretas, asfalto y hasta tenían mil barriles, enfriando estradas de asfalto, ortónos y diez y ocho días; estas últimas las sufrían aquellos que se empeñaban en embarcar para Hamburgo, cuya capacidad no permitía abarrotarlo más sin demoralizarlo, pues llegó a embarcarse para dicho mercado 80.000 barriles en dos días. El cambio en la campaña actual se ha detenido ya los barriles hasta ocho días, con estradas moqueadas de cuatro a seis mil barriles, teniendo que llevarlos a los mercados para los cuales se prescribió barcos sin orden, método al comercio y poder decir en el «Boletín» que los barcos estaban libres y el muelle limpio.

Estos hechos y el no haber retrasado la salida del primer barco de uva legítima, como se hizo el año 25, para que no se cortara tan tarde—pues sabido es que cuando un parraletero empieza a cortar verde, se termina verde también—es causa de que ya se empleen a sentir los efectos. Los precios que nos anunciaba los telegramas al comienzo de la campaña actual son ya iguales a los de los últimos días de noviembre y primeros de diciembre del año calumniado año 25.

Medite el señor plumífero del «Boletín» que los cosecheros no somos tan bobos como nos suponen; que en vez de lafiarse, soberbio, y llamar a pertinencias las observaciones y señalamientos de errores que está ya siendo fuerosos, debe, por el contrario, aprender y pensar humildemente en corregirse y rectificar, porque—sabiéndolo bien—hay ya muchos cosecheros tempranos con el bolsillo podrido, no por las lluvias del año 25, sino por la nefaria y torpe renovación de procedimientos del año actual.

Es muy cierto y yo lo lamento con toda mi alma—que el año 25 muchos cosecheros tardíos tuvieron grandes pérdidas, pero los serenos y justos reconocen que no fué aquella Junta la culpable, sino las pertinaces lluvias, porque reconocen honradamente que el año 24, con idénticos procedimientos, se ahorraron los bolsillos de libras esterlinas.

Ya ve que no es cosa fácil que se rompa esta modesta pluma, aunque sé que muchos se alegrarán de su rotura, sobre todo esos señores que se alegran de los desahocos porque creen que así desaparecerá la Cámara; pero creo que es una vana ilusión. En esta muy modesta, sí, pero, soberbiamente acorada, seguirá escribiendo y tratando con el mismo tesón hoy que ayer y mañana como hoy, y esté seguro, como yo lo estoy, de que, aunque Dios dispusiera de mí, tengo fe en el milagro de que me otorgaría licencia para volver, de cuando en cuando del otro mundo, para seguir tratando y defendiendo esa Institución para mí tan sagrada, hasta limpiarla de los que, quizás de buena fe o por ignorancia, o malicia, pretenden

Linterna mágica

Asamblea general de colilleros españoles

Bajo la presidencia del señor Robustiano, presidente del Sindicato Nacional de Colilleros Españoles, se ha celebrado, en la «tasca» de «El Tullido», la asamblea general anunciada. Asistieron comisiones y representaciones de todas las Asociaciones del gremio que funcionan en el país.

El objeto de la reunión fué tratar del peligro que amenaza la vida del Sindicato, motivado por la sospecha de que se va a conceder el monopolio de las colillas a una poderosa Sociedad anónima que se ha creado a este efecto o que está próxima a crearse. A continuación doy un breve resumen del acto.

El digno presidente, señor Robustiano.—Apreciables cofrades: Corren insistentes rumores de que va a implantarse el monopolio de la recolección de puntas de cigarro, sin distinción de tamaños ni clases. Ello nada me sorprendería, pues parece que ya se ha creado el de los mojoneros, y se piensa en el de los churros. No tengo «necesidad» de encañecer la importancia que para nuestro honrado gremio tiene esa promesa. El monopolio suponía su muerte y la de nosotros mismos, pues nos veríamos imposibilitados para ganarnos el sustento de nuestros hijos. Ninguno de nosotros podría recorrer libremente las calles, levantando aquí y allá «colosas», ya que los agentes del monopolio nos perseguirían como a contrabandistas. Preámbulo ahora, cuando la industria estaba más floreciente, por lo que la mujer, que ya empieza a fumar en España, aporta a la cosecha de «colis», es cuando se nos va a dar el golpe de gracia; y «sus» he reunido para que tomemos alguna actitud frente a este peligro.

El Picado.—Pido las palabras. Sólo para preguntar a la presidencia si sabe a qué entidad o Empresa le será concedido el monopolio.

Presidente.—Lo ignoro. Los trabajos se llevan con mucho misterio.

El Manco.—Convendría conocer eso para ver si nosotros podemos constituir una Sociedad dispuesta a hacer ofertas al Estado. Si se acordase esto, yo aportaría quince céntimos para la formación del capital.

Varias voces.—Yo, veinte; y yo, diez; y yo, un realito.

Presidente.—Orden. Al final se hará una «coleta», y si no se considera suficiente lo recaudado, lo gastaremos aquí en callos y vino.

hacería desaparecer. ¡No ha de tirarse la copa de oro por contener licor turbio y pozofloc! Entiendo que sería más orden y razonable limpiar cuidadosamente con lejía y despositar en ella bebida clara, limpia y saludable.

Victoriano Lucas

Vida municipal

De impuestos

Han sido declarados incurros en el primer grado de apremio los contribuyentes morosos de los impuestos sobre «equiparación, inspección sanitaria, solares, quioscos, parada de carruajes y carros faeneros e industriales».

Para que se cumpla un acuerdo

Don Francisco Gutiérrez Martínez, en representación del Colegio de Prohombres, ha presentado un escrito solicitando se cumpla el acuerdo adoptado por la Comisión municipal dando el nombre del prohombre Santiago Vergara, a la calle del Escobajo.

Solicitan licencia

Don Antonio González Egea, ha solicitado licencia para construir un edificio con arreglo al plano que acompaña en el solar de su propiedad de la Pla-

Todos.—¡Bravo! ¡Muy bien! Presidente.—Por de pronto debemos «colidar», y así se «acuerda» por que me da la «real», dirigir a los Poderes públicos una respetuosa protesta.

El verduguito.—Sería preferible declarar la huelga.

Don Samuel.—Su señoría es un zopenzo!

El Verduguito.—Eso no lo dirá su excelencia en la calle.

Presidente.—¡Orden, señores!, que esto no es partido de futbol, ni amistoso ni de los otros.

Don Samuel.—Pues que no rebuzne ese socio.

El señor Patillas.—La huelga no procede. La huelga nos la impondrá forzosamente el monopolio. Sería mejor combatir a éste pisotando todas las colillas que encontremos, de modo que no pueda aprovechar ni las de las boquillas.

Voces.—¡Eso, eso!

El tío del saco.—He estado callando porque no he dicho nada; mas ahora voy a hablar «pa» decir que en este seno hay traidores que están haciendo trabajos de zapa «pa» que el monopolio les dé una colocación, bien recolectores o como inspectores.

Presidente.—Esa denuncia hay que puntualizar.

Varias voces.—¡Sí, sí! Nombres, nombres.

Otras voces.—¡Hay que colgarnos, por cochinos!

Presidente.—Esa palabra no es correcta, es una cerdada.

Una voz.—Su señoría es un vocerías que está viviendo del fondo social.

Presidente.—Me parece que a alguno le voy a tirar el bote a la cabeza...

El pelao.—Pero que se saca más vino?

Presidente.—Se levanta la sesión. Para la próxima se avisará con el «automático».

El pelao.—Mejor por la radio.

Voces.—¡Fuera!

Otras voces.—Hay que seguir discutiendo para desmascarar a los traidores.

Presidente.—¡No me sale! ¡Aquí no hay más flamenco que yo! Se ha «levantado» todo.

El traperero.—Aquí no se levanta ni colillas.

(Voces, insultos y palos. El presidente toma su gorrilla y su saco y se las «pira», dejando en plana batalla a los asambleístas, que son despejados por los guardias, y terminando así el acto.)

T. Mendive

za de Emilio Pérez y Maura (antes Gascas).

Don Francisco Alcalá Quero, para instalar un motor en la casa núm. 14 de la calle del Pastor.

Escrito de reposición

Don José Díaz Arguero, ha presentado un escrito de reposición contra el acuerdo adoptado por la C. M. P. de Julio último.

Agradecimiento

El Ministerio de Marina ha oficiado a la alcaldía dando las gracias por haber designado representación de esta Corporación municipal para asistir al Congreso de Pesca que se está celebrando actualmente en San Sebastián.

De ornato

Ayer se reunió la Comisión de Ornato despachando diversos asuntos de trámite pendientes de su informe.

De la provincia

Hurto de almendras

Habrón Ovea.—El guarda particular jurado Cristóbal García Ovejuna, denunció ante la Benemérita a tres jóvenes que sorprendió cogiendo a lomena en una finca propiedad de María Parra. Se ha dado cuenta al Juzgado.

MADRID AL DIA

El ministro señor Callejo

Regresa a Madrid terminado su veraneo

Precedente de Segovia, en cuya localidad ha permanecido durante varios días en periodo de veraneo, ha regresado hoy a la capital, el ministro de Instrucción Pública señor Callejo.

A su llegada, el señor Callejo inspeccionó las obras que se realizan en el nuevo Ministerio de Instrucción Pública, enclavado en la calle Alcalá.

El señor Callejo, hablado más tarde con los periodistas manifestó a éstos, que dichas obras quedarán totalmente realizadas para el día 13.

En tal fecha, el Gobierno en pleno presentará desde los salones del nuevo Ministerio, la manifestación que haya de celebrarse en el citado día, con motivo de conmemorarse el advenimiento del régimen dictatorial.

Inauguración del nuevo Ministerio de Marina

El ministro, señor Corrales, ha despachado hoy expedientes del departamento de Marina, en el nuevo Ministerio, inaugurándose, por tanto, los servicios en el nuevo edificio destinado a dicho departamento.

En el Ministerio de Trabajo

El ministro de Trabajo, señor Anubó ha presidido hoy, en dicho Ministerio, el acto de firmar la escritura de parcelación de los terrenos de cultivo del pueblo de Omedo de la provincia de Valladolid.

Las divisiones que se operan en aquellos campos, se otorgan entre los vecinos del citado pueblo.

El Centro de Hijos de Madrid y el día 13 de Septiembre

El Centro de Hijos de Madrid ha acordado montar una oficina de información, la que pondrá al servicio de los forasteros que vayan a Madrid, con motivo de los actos que hayan de celebrarse el día 13.

Además, dicha simpática Asociación ha nombrado socios honorarios de ella, a los directores de todos los periódicos de provincias.

Al citado Centro pertenecen, en calidad de miembros honorarios, todos los periodistas madrileños.

Disposiciones de la "Gaceta"

El periódico oficial del Gobierno, publica hoy un Real decreto aprobando el Tratado Comercial hispano griego.

□ □ □

También la "Gaceta" de hoy, inserta una Real orden aprobando el nuevo Reglamento por el que habrá de regirse en su cometido los peñeros mercantiles.

En el Ministerio de Fomento

El conde de Guadalquivir ha terminado hoy la redacción del decreto que se refiere al establecimiento del Consorcio Resinero de España.

Igualmente se ha ultimado por el ministro de Fomento el estudio del decreto por cuya virtud serán nacionalizadas las líneas férreas que hoy pertenecen a la Compañía de Madrid-Cáceres-Portugal.

Un hombre muerto en accidente de una camioneta

Ayer, a las tres de la tarde, ocurrió un desgraciado accidente en la carretera de Dalías a Berja que costó la vida a un hombre.

Desde esta capital salió una camioneta en dirección a Berja, propiedad de Jerónimo Martín Rodríguez, ocupada por éste, por el conductor Rogelio Villanueva López y un individuo en calidad de ayudante, con propósito de cargar barriles en la citada localidad para transportarlos a nuestro muelle.

Pero al llegar al sitio conocido por El Boquerón, en donde existe una pronunciada pendiente, retrocedió el vehículo, y a consecuencia de ello voló sobre un acopio de piedras existente junto a la oneta de la expresada carretera, cogiendo debajo al dueño de la camioneta.

El conductor y ayudante demandaron auxilio, y en un automóvil que regresaba de Dalías condujeron al lesionado a esta citada población, donde el médico titular le practicó una cura de urgencia.

Personado el Juzgado, tomó declaración a la víctima, manifestando ésta que el accidente había sido fortuito y por negligente que carecía de responsabilidad el chófer de la camioneta.

Después, y en el coche citado, fue trasladado el herido a esta capital, y a poco de ser ingresado en el Hospital, falleció.

El infortunado señor Martín Rodríguez, que era persona acomodada en nuestra capital, contaba cincuenta y cinco años de edad y pertenecía al Soma 16.

El juez de instrucción del distrito de la Audiencia, don Francisco de Paula, se personó en el Hospital provincial, inspeccionando las diligencias de rigor.

Esta mañana se verificará el sepelio y por la tarde se le practicará la autopsia al cadáver.

El acto de hoy

El aniversario del 13 de septiembre ha puesto en conmoción a España entera: en los lugares más apartados de la península, en las capitales de provincia hoy, y en Madrid el día 13 se han de celebrar manifestaciones de adhesión al movimiento que dicha fecha representa.

Es consolador, en medio de la apatía de muerte que dominaba todos los elementos de la sociedad española, el espectáculo de un pueblo que se mueve a impulso de un ideal político y en tal sentido merece elogios esta actividad que representa un profundo interés por la cosa pública y un despertar a la vida, tantas veces deseado por el pueblo.

Esto sin contar, en lo que al fondo se refiere, que la actuación de este régimen representa la vuelta de España a los caminos y vías del progreso, y sin contar tampoco los grandes beneficios, tantas veces enumerados por sus apologistas que en el orden de la representación internacional, en el orden económico, en el orden de la paz y en la afirmación del principio de autoridad ha traído a España.

Todo el que se acerca haya percibido los efectos de este régimen de gobierno, o los que simplemente como espectadores puedan formular el juicio favorable a esta situación, harán bien en expresar su adhesión a los actos que hoy se celebran en las capitales de provincia y en la capital de España el próximo día 13.

Casa recomendada en sastrería fina la de A. SALAS Paseo del Príncipe, 55 ALMERIA

No tiene rival el café LA NEGRITA Exclusiva "La Oriental" Príncipe 20

INFORMACIÓN GENERAL

DE MADRID

Actos en honor a la Patrona

En la Catedral de la Almudena se ha celebrado esta mañana una solemne función religiosa en honor a la Patrona.

A dicho acto religioso asistió el Ayuntamiento bajo marza y numeroso público.

En las residencias de diversas Ordenes religiosas se han celebrado veladas y otros actos.

Regreso del alcalde de Madrid

Esta mañana ha regresado a la corte el alcalde señor Aristizábal.

Instantáneamente después de su llegada, el alcalde se reintegró en su cargo. Poco después recibió en su despacho a los periodistas.

El señor Aristizábal manifestó a los formadores que con motivo de conmemorarse el próximo día trece el advenimiento de la Dictadura, el Ayuntamiento obsequiará con comidas extracurriculares a los soldados.

Aunó, además, que el día octavo se creará un té de honor al señor Primo de Rivera en la Residencia del Retiro.

Erección de un monumento al Ejército español en Santiago de Chile

En el Ministerio de Estado se ha recibido hoy un cablegrama transmitido por nuestro embajador en Chile, en el cual se comunica al Gobierno que hoy se ha inaugurado en Santiago de Chile un monumento al Ejército español.

A dicho acto asistieron diversas personalidades y representaciones de la colonia española.

Se pronunciaron varios discursos, constituyendo el acto un significativo ejemplo de españolismo.

Llamaron poderosamente la atención las palabras que en dicho acto pronunciara el ministro de la Guerra ensalzando las glorias de España.

Nuestro embajador, señor Méndez Vigo, comentó con palabras de agradecimiento, las sentidas y expresadas por el citado ministro.

Una sección de Artillería hizo las salvas de ordenanza, al descubrirse el monumento.

El Congreso de la Federación de Edificaciones

Hoy se han reunido de nuevo los asistentes al Congreso de la Federación de Edificaciones.

Entre los varios asuntos estudiados en la sesión de hoy, figura el de la crisis porque actualmente pasan los trabajadores; el de los accidentes del trabajo, y otros varios, señalando las normas a seguir en cada caso.

Se organiza una corrida de toros para el día 13 de septiembre

El vicepresidente de la Diputación provincial de Madrid, ha anunciado que se está organizando la celebración de una corrida extraordinaria, en la cual, los principales diestros lidiarán ocho toros.

Este festejo figura entre los a celebrar con motivo del 13 de septiembre.

La cantidad que se recaude en la corrida, se destinará a socorrer a las familias de los muertos en Añris.

El 13 de septiembre se dará para los empresarios de teatros una fecha de solución económica

Las empresas de los teatros de esta corte, ante la acentuada crisis porque atraviesan éstos, han anunciado grandes atracciones, que tendrán efecto durante los días que permanezcan en la corte los numerosos forasteros que se trasladan a Madrid, con motivo del 13 de septiembre.

Organización de nuevos actos para el día 13 de Septiembre

La colonia cubana establecida en esta Corte, ha solicitado tomar parte en la manifestación que haya de celebrarse el próximo día 13.

El Comité central de la Unión Patriótica ha acordado a la petición formulada por los cubanos residentes en Madrid. Dicha colonia desfilará en dicho día, portando la bandera de su país.

También el Comité de la U. P. ha autorizado a los exploradores de España para que formen parte en la manifestación que se celebre el próximo día 13.

El próximo día 13 las Empresas de varios países tienen el propósito de proyectar una película demostrativa de los progresos que se han operado en la vida nacional desde el día 13 de Septiembre de 1923.

Hijos de Carlos de Otaola: Vinos, manzanillas y coñac Sanlúcar de Barrameda CADIZ

Noticias de provincias

Llega a San Sebastián S. M. el rey

San Sebastián.—Esta mañana ha llegado S. M. el rey. A recibir al monarca acudieron el señor Primo de Rivera, el ministro de la Gobernación y las autoridades.

Firma regia

San Sebastián.—Poco después de su llegada, el soberano despachó con el jefe del Gobierno, sometiendo éste a la firma del monarca varios decretos de Gracia y Justicia.

Por virtud de uno de ellos se aprueba el proyecto de reforma del Código Penal. Otro R. D. modifica algunos artículos de la Ley de Ejecución criminal.

Otra de las disposiciones firmadas por el monarca, se aprueban las bases a las que habrán de ajustarse las solicitudes de indulto, que con motivo del 13 de septiembre habrá de acordarse.

Marcha a Biarritz la familia real

San Sebastián.—A las dos de esta tarde han marchado a Biarritz los reyes y los infantes.

La jornada del presidente

San Sebastián.—El jefe del Gobierno, después de despachar con el rey, confirió extensamente con el general Martínez Asido.

Más tarde, el marqués de Estella se entrevistó con los embajadores de Alemania, Inglaterra, Estados Unidos y Cuba.

Después de la conferencia tenida con los diplomáticos citados, el señor Primo de Rivera recibió a una Comisión integrada por varios hulleiros asturianos, y presidida por el gobernador de aquella provincia.

A las once de la mañana, el jefe del Gobierno, vistiendo de paizano y tocado de boina, se trasladó a Tolosa.

El presidente en Tolosa

Tolosa.—A las doce ha llegado hoy a esta localidad, el jefe del Gobierno.

Poco más tarde, el señor Primo de Rivera asistió al acto orgánico en homenaje a la vejez.

Terminado este acto, el señor Primo de Rivera concurrió al basquete que se celebró en la Liga de productores vizcaínos.

Congreso nacional de Pesca

San Sebastián.—Continúa celebrándose el Congreso nacional de Pesca.

En la sesión celebrada hoy por dicho Congreso, los reunidos ocupáronse de un proyecto de centralización de la venta de pescado.

Varios congresistas se opusieron a la aprobación del mismo.

En honor a los marinos italianos

Cádiz.—El Ayuntamiento de esta capital ha obsequiado hoy con un "cuscú" a los jefes y oficiales del buque-escuela de guardias marinas italiano "Columbo", surto en esta puerto.

Se proyectaron varios discursos, dándose vivas a España y a Italia.

EXTRANJERO

A un antifascista se le condena a treinta años de reclusión

Roma.—Un tribunal militar ha juzgado hoy al extremista Zamboni, que se hallaba complicado en uno de los atentados cometidos contra el presidente, señor Mussolini. Zamboni ha sido condenado a 30 años de reclusión en una isla.

La vuelta ciclista a Cataluña

Barcelona.—La lluvia desahogada hoy sobre esta provincia ha deslucido la primera etapa de la vuelta ciclista a Cataluña, cuya carrera se ha celebrado. En la vuelta toman parte 64 corredores.

Durante las carreras se retiraron varios "sporistas", entre ellos Fontán y Montero.

Los primeros en cubrir los 212 kilómetros de que consta la primera etapa, fueron Carrarza, Mocio y Borrás.

A causa del mal tiempo el acto fue prescrito por escrito público.

El guardameta Zamora procesado por haber dado muerte a un niño

Barcelona.—El conocido futbolista Ricardo Zamora ha sido procesado por el Juez de guardia.

El procedimiento del guarda meta lo motivó el haber dado éste muerte a un niño al atropellarlo con el automóvil que conducía.

El suceso ocurrió en la calle Aribau.

Bajo fianza de mil pesetas, Zamora fué liberado.

Un album interesante

En nuestra Redacción hemos recibido la visita de nuestro estimado amigo, don Fernando Guirao Alázar, y después de intercambiar cordiales saludos nuestro visitante nos ha mostrado un album que es en extremo interesante; album que el Ayuntamiento de Vélez Rubio dedica al jefe del Gobierno.

Dicha obra contiene en su primera página la dedicatoria al general Primo de Rivera de brida muy artísticamente a plum; a continuación se transcribe una elocución que el alcalde de Vélez Rubio señor Guirao Alázar dirigió a sus administrados y por último se inserta la relación de 1210 vecinos que han contribuido con un total de 1207 85 pesetas al homenaje que se le tributará al presidente del Consejo de ministros señor marqués de Estella.

Como decimos, el album a que nos venimos refiriendo por su artística presentación, y detalles que contiene, es muy interesante.

MOTORES SUPER-DIESEL R. WOLF Existencia en España El motor que reúne Toda la ventajosa sencilla y locomovil Bomba centrifuga CONCESSIONARIO: E. Ibarra Carrera y Cia Apartado 291, Alcalá, 52, MADRID

ULTIMA HORA

Los intereses de Almería

Creación de una escuela en Garrucha

La "Gaceta" en su número de hoy inserta una disposición por la que se crea, con carácter provisional, en el pueblo de Garrucha, una escuela del Pósito de pescadores.

Importante descubrimiento de aceites

La Dirección general de Abastos informa que ha sido descubierto un acaparamiento de truitas milanesas de kilos de aceite en Sevilla.

En Córdoba se ha descubierto otro fuerte acaparamiento de garbanzos, resultando notoria de que en Bilbao se pretendía producir un alza en los precios de estos artículos.

Nueva organización del regimiento de ferrocarriles

En el "Diario Oficial del Ministerio de la Guerra" se ha publicado la nueva organización del regimiento de ferrocarriles. Según ésta, el primer batallón se compondrá de cinco compañías, las cuales residirán en Valladolid, León, Zamora, Barcelona y Valencia, y el segundo batallón compondrá de otras cinco compañías, que residirán en Madrid, Sevilla, Murcia, Málaga y Granada.

Tormenta de agua

Se reciben noticias de varias provincias comunicando que la tormenta de agua descargada ayer ha causado grandes daños. En el pueblo de Barriz una chispa eléctrica produjo la muerte a un individuo llamado Pedro Martín.

Accidente de automóvil

Telegráficamente de Tercel dando cuenta que en la carretera de Reus ha volcado un automóvil que iba ocupado por el diputado provincial don Eduardo Moore, el marqués de San José y el ingeniero señor Feido, quienes resultaron en el accidente heridos de gravedad.

Traslado de restos

Informan de San Sebastián que han sido trasladados a Francia los restos de los tripulantes del vapor "Lydiens", que fué torpedeado en Guetaria durante la guerra.

La Feria de Industrias del Mar

De la capital donostiarra se reciben noticias de que cuando que la Feria de Industrias del Mar continúa siendo visitadísima.

CORREAS MADRID Claudio Górriz, 6 Teléfono 50.501 Casa Triple Toro Para pedidos dirigirse a nuestro agente Antonio García del Pino. Granada, 61 - Almería

Viajeros

Se encuentra en Carboneras, de regreso de Granada, el abogado don Enrique Hernández Carrillo.

Precedentes de Arboleda llegaron a nuestra capital el médico y secretario del Ayuntamiento de aquella localidad, don Simón de Soler Fuentes y don Regino Vélez Cifra.

He marchado a Granada el doctor don Miguel Guirao catédrico de aquella Facultad de Medicina, el cual se hallaba en Vélez Rubio en uso de permiso.

Se encuentra entre nosotros, procedente de Granada, el canónigo del Sacro Monte, doctor don José Giménez Casquet.

Han llegado a nuestra capital, procedentes de Melilla, a bordo del vapor "Manuel Español", don Alfredo López, don María Palomeque, don Serafín Rebón, don Manuel Acosta, don Isabel Zubieta, don Andrés Cortés, don Esteban Muñoz, don Apolinario Díez y don Antonio Ordo.

—Ha el rápido de hoy marcha a Zaragoza el joven don José Hermoso de las Morenas.

—Ha llegado a nuestra capital, procedente de Lanjar, el secretario del Comité provincial de la Unión Patriótica y estimado amigo nuestro don José Suárez Peraltá.

—De Málaga, el ingeniero don Roberto Murray.

—También llegó del citado pueblo el secretario interino del Ayuntamiento, don Antonio Caballero.

—Precedentes de Albuera llegaron a esta capital el secretario del Ayuntamiento, don Tomás Llebrés, el propietario don Ramón Martínez y el médico don Rafael Moratilla.

—De Vélez Rubio llegó el alcalde, don Fernando Guirao, acompañado de su distinguida hija doña Isabel.

—Han llegado de Vélez Rubio don Angel Jiménez de Cárter, don Angel Gándia Barón, y don Francisco López Rubio, secretario, concejal y jefe de Estadística, respectivamente de aquel Ayuntamiento.

—Hemos saludado a nuestro estimado amigo don José Suárez Peraltá, secretario de la Unión Patriótica.

Al fin libres S. A.

Por acuerdo de la Junta general de Accionistas se repartirá un dividendo del seis por ciento libre de impuestos con cargo a los beneficios sociales obtenidos en el último ejercicio.

El pago se verificará en las oficinas de la sociedad a partir del próximo día 20 mediante la presentación del cupón número 1.

El presidente del Consejo de Administración, Pascual Lacal. El secretario, José Amat.

Aviso

La consulta que dentro de breves días se iba a abrir en el Boulevard del Príncipe, 49 (antes del Porvenir), con el nombre de "Instituto Dental", por no poder llevarse a cabo una reforma en dicho local que requería la higiene y comodidad del público, se abrirá en la calle de Méndez Núñez núm. 8, esquina a la de Reyes Católicos, cuyo local nuevamente construido, ofrece todas las garantías de higiene al público. Este Instituto estará dotado de médicos especialistas en las enfermedades de la boca y dientes y tendrá como protector al famoso y renombrado protésista don Francisco Torralba.

Lea V. el "Diario"

Noticias y sucesos

Exceso de velocidad
Por la Guardia municipal ha sido denunciado el automóvil número 623 de esta matrícula...

Curiosidades
El año 1803 se inventó la primera pizca de coque. Bravo en Almería fue el primero que utilizó las cubiertas viejas de auto para la fabricación de calzados de goma.

Varias denuncias
La Guardia municipal ha denunciado a Diego Sorbas por que un hijo de ésta erigió unas cruces a la vía pública.

Distinguidas almerienses
Usan exclusivamente para su cara la acreditada crema misteriosa, y los polvos del mismo nombre, la casa Indalecio Palenzuela Ricardos 3, es la única que lo vende en Almería.

Un marido cariñoso
La Guardia de Seguridad presentó en la Comisaría una parte de la Casa de Sorro en el que consta haber sido asistida de lesiones leves Juana Gómez Martínez, las que se las produjo su marido Luis Romero con una navaja.

Jugó el aparato uretral
Para qué Para tostar diariamente y con toda su aroma el mejor café que se expone en toda la región andaluza, 10 pesetas el kilo. De venta en la Equitativa, Marizán núm. 1.

Malos tratos
Josefina Hernández Hernández denunció en la Comisaría a una vecina llamada Vicenta...

Se venden muebles. Obispo Orberá 28.

Por daños El chofer militar Manuel Ferrero denunció en la Comisaría al carrero José Palenzuela porque en el camino de Víctor causó daños en el automóvil que conducía por valor de 80 pesetas.

Venta de un solar Se vende un solar de nueva vrasa de fachada por 21 y 1/3 de fondo, situado en la calle del Corde de Villamonte, al soi saliente.

Razón: Reina, 5.

AUDIENCIA

Señalamientos para el lunes Sección primera.—Causa número 57, del año 1928, del Juzgado de San Sebastián, por el delito de tenencia ilícita de armas.

Abogado, señor Rodríguez; procurador, señor Roda. Sección segunda.—Causa número 73, del año 1927, del Juzgado de Cuevas, por el delito de tenencia ilícita de armas.

Abogado, señor García Oliver; procurador, señor P. Gallardo. Suspendido En la sala segunda se suspendió, por incomparecencia del procesado, la vista de la causa señalada por el delito de tenencia de armas, habiéndose decretado la prisión.

Sentencia La sala segunda ha dictado sentencia condenando a Mariano Navarro Abad, como autor de un delito de lesiones menos graves, a la pena de un mes y un día de arresto mayor y 110 pesetas de indemnización.

Fábrica de piedra artificial y cemento armado DE Rafael Cañadas Andújar Parque Altoroz XIII

Información del día

La temperatura de ayer Observaciones efectuadas ayer en el Observatorio Meteorológico (Estación Biomológica) del servicio Meteorológico Nacional.

Presión media del día... 7639
Temperatura máxima... 32'0
Ídem mínima... 23'4
Ídem media... 27'7
Ídem mar. al sol... 37'0
Humedad relativa media... 6'4
Evaporación en 24 horas... 4'3
Lluvia en 24 horas... Inapreciable.

Viento dominante... E
Fuerza en metros por segundo... 7'6
Nubosidad... Semidespejado
Nota del Observatorio Central.—Tiempo inseguro en el Cantábrico. El retraso del correo Ayer tarde llegó a nuestra capital el tren correo con dos horas y media de retraso.

El citado convoy al llegar a la estación férrea de Santa Fe, una de las líneas de las ruedas del vagón fargón salieron del raíl, por lo que hubo necesidad para montarla de nuevo, sacar del vagón el equipaje que contenía.

Realizada dicha operación, el tren correo resanó la marcha con dirección a esta capital. Licencia Hoy marchará a Madrid y Zaragoza en uso de licencia, acompañado de su distinguida familia, el interventor de este Ayuntamiento y particular amigo nuestro, don José Hermoso.

Ayer mañana se verificó en la Delegación de Abastos del Mercado, la distribución de libretos de pan a los pobres de esta localidad. Orden de Beneficencia Ha sido designado un oficial de este Gobierno civil, para actuar como fiscal instructor en el expediente de ingreso en la orden civil de Beneficencia a favor del inspector provincial de Sanidad, doctor don Andrés López Prior.

Durante treinta días pueden declarar en el expediente cuantas personas lo deseen. Petición de mano Ha sido pedida la mano de la bella señorita Aurora Jiménez Núñez para el comendante de esta plaza don Ignacio Núñez Ferrer.

La boda ha sido concertada para mediados del próximo mes de octubre. Reciban por anticipado los futuros esposos nuestra enhorabuena. Natalicio He dado a luz felizmente su primer hijo la señora doña María Luisa Huertos, esposa del oficial del regimiento de la Corona don Manuel Torres Alonso, e hija del escritor y abogado don Luis G. Huertos.

Reciban con tan bueno motivo nuestra enhorabuena. La eutanasia y el Código Entre las reformas, verdaderamente revolucionarias algunas de ellas, que se han de introducir en el Código Penal checo, figura la de autorizar que se provoque la muerte de las personas atacadas de enfermedades incurables, siempre que previamente dos médicos certifiquen la incurabilidad de la dolencia.

Tal reforma para nuevamente sobre el tapete una cuestión que se ha debatido ya con mucha amplitud: la de la eutanasia o muerte dulce. Es difícil privar de la vida a una persona sufriendo ya de segunda muerte, y horribles dolores y penalidades? La mayor parte de las gentes, sin pararse a pensar con detenimiento en la gravedad de la pregunta, suelen inclinarse por la afirmativa. Parece lícito dar muerte a un ser querido para evitarle horribles sufrimientos y hacer suave su tránsito de esta a la otra vida. Así lo entendieron recientemente los tribunales franceses al absolver a esa muachacha polaca que hizo un disparo a su amante para evitarle la terrible agonía de una muerte por cáncer.

Pero como quien ha de dictaminar la incurabilidad de una dolencia no ha de ser el médico, sino el facultativo, el profeta, de aquí que éste haya de ser, en suma, el que aplique la eutanasia como se determina

ahora en el Código checo. Y se ha pensado—decimos nosotros—en el tratamiento que ese nuevo precepto acarrearía? Si hoy son muchas gentes que se precian de pedir el auxilio de la Ciencia, si a veces graves, aquí no ocurrirá cuando estos enfermos o sus familiares sepan que aquel mismo facultativo de quien reclaman la salud está legítimamente autorizado para privar de la vida, si ve que su enfermedad es incurable o que sufrimientos les ahorrará suficientemente? No parece que sea esta una cuestión que pueda resolverse con unas líneas en el Código. Se trata, a nuestro juicio de un delicado problema de sociología que se plantea muchas veces en la vida. Su resolución depende de las circunstancias especiales de cada caso y, sin necesidad de que el Código determine nada sobre el particular, la Ciencia tiene recursos para justificar la agonía de un moribundo, para atenuar sus dolores, para hacer que su paso a mejor vida se deslice en la inocuidad.

Y esto, en fin de cuentas, es ya la esencia, una piadosa eufemista que, sin que el Código tercio en ello, es lícito y es humano aplicar, ya que la supresión del dolor es el más alto y noble privilegio de la Medicina, el que eleva su rango a mayor altura y casi la divinidad.

El domingo 9 del corriente, a las cinco y media de la tarde, se celebrará un partido amistoso entre el Racing y el C.D. Europa. El Europa se alineará en la siguiente forma: González; Bueso, García; Jiménez, Rodríguez Ramos, Rosas; Aguilera, López, Osorio, Vargos, Martínez.

Antes de este encuentro se jugará un partido de una hora entre los segundados equipos de ambos clubs. DEPORTES

Un herido grave El pasado viernes ocurrió un desagradado suceso en el paraje conocido por "El Tagarete", del que resultó un hombre gravemente lesionado. Al observar José López Hernández que presta sus servicios en el cortijo de don Luis García Peinado, que una camioneta que se encierra en un garaje próximo al cortijo citado, se conseguía el conductor hacer entrar, se aproximó para ayudarlo.

Con este objeto empujó al citado vehículo, entrando éste en dirección oblicua a la cochera y al advertirlo el chofer retrocedió atropellando a José López. Conducido a la Casa de Socorro fué asistido de contusiones en el codo derecho y en las regiones sacraliaza izquierda y epigástrica, padeciendo además contusión visceral de carácter torácico.

Una vez asistido pasó a su domicilio en donde continuará su curación. Dada cuenta del hecho a las autoridades, el juez de instrucción del distrito de San Sebastián don Angel Torres, se personó en el domicilio del lesionado practicando las diligencias propias en estos casos. La víctima cuenta 42 años de edad.

Ecos anecdóticos La emperatriz y la tiple Oyó por Rusia cierta tiple famosa y la emperatriz Catalina organizó un festival en palacio. Creía la reina que por su bella cara actuaría la tiple para divertir a los cortesanos.

Pero la cantante exigió que le pagaran lo que hubiera cobrado a cualquier empresario. Dada luego no pidió ninguna cantidad modesta y la reina se decidió al regalo. —Me parece excelente esa cantidad por cantar una noche. —Pues eso cobro. —Es que esa cantidad es superior al sueldo de mis capitanes generales. —Pues mande vuestra majestad que canten sus capitanes generales—contestó tranquilamente la tiple cortando el diálogo con la real persona.

Manzanilla pasada "LA DIVISA" Pedida en todos los bares—nos establecimientos—

DE LA DIPUTACIÓN

Sesión de la Permanente

Mañana a las cinco de la tarde deberá reunirse la Comisión provincial permanente para despachar los asuntos que figuren en el siguiente

ORDEN DEL DIA

Sobre la mesa Instancia de la Casa Mar sobre redacción de proyecto y construcción de caminos vecinales.

De nuevo despacho Varias reclamaciones de edificaciones.

Oficio del arrendatario del Contingente sobre débitos de ayuntamientos y de la Brigada Sanitaria.

Item ídem haciendo consulta sobre el Ayuntamiento de Almería. Escrito sobre traslado de un demente.

Nómina de lactancia del pueblo de Alcolea. Oficio del director del Hospital sobre fallecimiento de un expósito.

Oficio de la Alcaldía de Níjar, sobre nómina de lactancia. Oficio de la Inspección provincial de Sanidad sobre oposición de practicantes.

Memoria del secretario del Ayuntamiento de Félix para su archivo. Nómina de lactancia, de Ojula del Río.

Varias instancias. Oficio de la Junta de Obras del Puerto desagando el permiso solicitado por esta industria para colocar una tubería como desagüe de las aguas de los establecimientos benéficos.

Oficio del arrendatario del contingente sobre responsabilidad del Ayuntamiento de Utiel por Brigada Sanitaria. Oficio de la Alcaldía de Sorbas sobre eliminación de la responsabilidad por haber sufrido un desmoronamiento de la casa de la familia de los señores de Sorbas.

Proyecto del camino vecinal de Lubia a la carretera de Puerto Lumbreras a Almería. Oficio del excoelentísimo señor gobernador trasladando el Real orden del Ministerio de la Gobernación sobre recurso del señor Ferrández Campiña.

Distribución de fondos. Informe del señor secretario sobre la travesía del camino de Baix a Almería por el pueblo de Baix.

Informe del señor interventor sobre la liquidación por las atenciones de enseñanza del año 1924-25. Informe del señor interventor en el escrito del maestro nacional de Bañera don José González Ferrández.

Varias syndes de lactancias e ingresos de enfermos en los establecimientos de beneficencia. Vapores fruteros Línea "NEPTUN" Bremen

El magnífico y rápido buque a motor "GAUSS" zargará el jueves 13 del actual para BREMEN saliendo directo. Agent: Carlos José Vida. Reina, 36

Derechos Reales Gestión de toda clase de asuntos relacionados con este impuesto. Presentación de documentos, obtención de certificaciones, reclamaciones, inscripción en el Registro de la Propiedad, etc., etc. Alfredo García Briet ex abogado del Estado interino Puerta de Purchena, 1, pral. letra E

Antonio Campoy Ibañez ESPECIALISTA EN Enfermedades de los ojos Director por oposición del Consultorio Oftálmico de Poniente y Dispensario Antitracomatoso Municipal. Consulta de 3 a 5 Terriza, 10, pral.

Antigua y acreditada clínica dental y Laboratorio de Prótesis de don Toribio Alvarez García. Especialista en toda clase de enfermedades de boca y dientes. Construcción de aparatos y dentaduras de todos los sistemas, auxiliado por el odontólogo don Toribio Alvarez Rodríguez. BOULEVARD del PRINCIPE, 56. Esta Clínica estuvo durante muchos años instalada en la Plaza de Balneario, número 1, lo que se hace público para conocimiento de los señores y distinguida clientela que aún se refieren a esta clínica de domicilio.

El niño enfermo ni juega, ni comete travesuras. La imprevisión de los padres acarrea muchas veces graves enfermedades a sus pequeños por no cuidar de tenerlos fuertes y vigorizar sus músculos en el período del crecimiento, haciéndoles tomar Jarabe Salud. Contra la debilidad, la anemia, el raquitismo, la clorosis, la desnutrición, etc., el más activo y energético reconstituyente y el más agradable de tomar es el Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD. Cerca de 40 años de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina. Pedid SALUD. Rechazad imitaciones.

Doctor Martínez Limones Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y vías urinarias. Diplomado de las Clínicas urológicas y sifilográficas de los Hospitales de la Princesa y San Juan de Dios, de Madrid. Académico correspondiente de la Real Academia española Dermatológica y Sifilográfica y Médico por oposición del Laboratorio oficial de Higiene de esta capital. Tratamientos especiales por los Rayos ultravioleta (lámpara de cuarzo). Horas de consulta: de 9 a 11 y de 2 a 5.—Alvaroz de Castro, 9.

Francisco Martínez Tamayo GLORIETA DE SAN PEDRO, 2. Esta Casa fabrica toda clase de muebles. Antes de hacer su compra, vea catálogos y consulte precios.

EPIDON en botellas marca CERVEZA Especialidad de la CASA MORITZ. Compañía Transmediterránea BARCELONA. Servicios establecidos en el puerto de Almería por los vapores de esta Compañía. Línea Almería-Melilla-Ceuta Llegada a Almería todos los lunes. Salida para Melilla-Ceuta todos los martes. Línea Almería-Melilla-Orán Llegada a Almería todos los jueves. Salida para Melilla-Orán todos los sábados. Línea Barcelona-Africa-Canarias (quinzenal) Llegada a Almería los miércoles 5 y 19 de Septiembre; 3, 17 y 31 de Octubre. Salida para Málaga, Ceuta, Odriz y Canarias el mismo día. Línea Barcelona-Sevilla-Bilbao Llegada a Almería procedente de Barcelona, todos los lunes. Salida para Bilbao el mismo día, con escala en Melilla, Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Villagarcía, Vigo, Coruña, Gijón, Santander y Pasajes. Llegada a Almería procedente de Bilbao, todos los lunes, salida para Barcelona el mismo día, con escala en Cartagena, Almería y Valencia. Para todos los servicios se admiten carga y pasajeros. Para más informes en Agentes-Deposados: Eijo de Ricardo Giménez, s. c. e. PRINCIPE, 75.

JOSELIYO LOS AMORES DE UN TORERO La gran no es que emociona al público. El filón de oro que hen encontrado los señores corresponsales de las novelas por entregas. Todos pueden trabajarla y ganar mucho dinero. Escríbid cuanto antes a la antigua y prestigiosa Casa EDITORIAL VECCHI. Calle, 188 BARCELONA. Los intereses generales de la capital y de la provincia son de interés siempre por la gran casa de Almería. Lea el "Diario"

Magnesia "ROLY" Cura a la hiperclorhidia. Dolencias del estómago. Magnesia "ROLY" Cura a la hiperclorhidia. Del Instituto Oftálmico Nacional de Madrid. Navarro Rodrigo, 6. Consulta de 11 a 1. AURELIA Lona para autos y camionetas. Género azul para trajes de mecánicos. Fábrica de Tejidos. Murcia, 24.

Jarabe natural de jugo de naranjas. Sustituye con ventaja la naranjada natural. Por su aroma y su riqueza en vitaminas y en azúcar, es el mejor jarabe de jugo de naranjas concentrado que se fabrica para el consumo público estando indicadísimo para usos terapéuticos. Venta al detall en bares y principales establecimientos de bebidas. Depósitos: Conde Oñalía, 9 y Granada, 32 y 34.

Vapores Correos españoles de Ybarra y Compañía S. en C.—SEVILLA. Servicio fijo y rápido con salidas todos los meses. El nuevo vapor correo transatlántico CABO QUILATES saldrá del puerto de Almería el día 1 de Octubre de 1928 para Málaga, Cádiz, Santos, Montevideo y Buenos Aires admitiendo carga y pasajeros de TERCERA clase. AVISO IMPORTANTE.—Las listas de embarque se cerrarán DOS días antes de la salida del buque, si antes no se cubrieran las plazas que para este puerto traiga destinadas. Estos buques tienen amplios comedores y camarotes con su propia litera para el pasaje de tercera clase. PRECIO DEL PASAJE. Billete entero... Pesetas 657'50. Medio billete... 328'75. Niños hasta 2 años uno gratis por familia, de 2 a 10 años medio pasaje. Informará su conignatario LUIS GAY FADILLA, calle Aguilera Martínez, número 1 de Arapillete, ALMERIA.

TORPEDO MODEL Nº 6. Compare el trabajo de la TORPEDO de Oficina o Portátil antes de comprar otra máquina de escribir. Máquinas UNDERWOOD de ocasión y seminuevas a pesetas 550 y 650. Otras marcas a precios sin competencia. Reparaciones, copias, venta de accesorios y manuales para oficina. Soli fírmate representantes. Agente Comercial: Manuel Blasco, Alcalde Muñoz, 25.

¿Va decayendo la alegría de vivir? Obedece a que el organismo sólo en parte es joven. Recupera el vigor. Existe el supremo remedio. Siempre el vino bueno y natural es reconfortante. Si además tiene adicionados en dosis científicamente graduadas los principios afrodisíacos más poderosos, ya está concentrada al máximo la eficacia potencial. Esto ocurre con el Gran Vino Jerez "LUKOL" Afrodisíaco. Inofensivo y prodigioso. A base de Yohimbina. Si fueses lo hubiera conocido no habría vendido su alma. De venta en las buenas Farmacias y en los Laboratorios Lukol, S. A. Jerez.

Vapores Correos Franceses

De la Société Générale de Transports Maritimes à Vapeur et Lloyd Latine

Mendoza, Florida, Valdivia

Saldrá de Almería el 12 de Septiembre de 1928, para Rio Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires.

Saldrá de Almería el 22 de Septiembre de 1928, para Rio de Janeiro, Montevideo y Buenos Aires.

Saldrá de Almería el 12 de Octubre de 1928, para Rio de Janeiro, Montevideo y Buenos Aires.

De 19 años cumplidos en ambos 527.50 pesetas

Admitiendo carga en bodega ordinaria y en frigorífico y pa...

Las Cámaras de Primera y Segunda de dichos buques serán...

AVISO IMPORTANTE. Para obtener plaza en estas vapores...

Para más informes: su consignatario, Hijo de Ricardo Giménez...



Para luchar contra la Caresía de la Vida

LITHINÉS del Dr GUSTIN. Para todas las afecciones de los riñones, vejiga y estómago...

CARNE LIQUIDA de MONTEVIDEO. De su buena salud depende la vida de sus hijos. Alimento de exquisito paladar...

La Cerveza ESTRELLA DORADA. Es la Reina de las Cervezas. NO CONTIENE ADICIÓN DE ALCOHOL - LA MEJOR PARA LAS COMIDAS...

Bicicletas y Motocicletas "HUNTER". Las insuperables y sin rival marca Francesa. Las más perfectas de fabricación...

Bollería "Andaluza". El mejor café tostado se vende en La Equitativa Mariana, 1. Anúnciese usted en el DIARIO

Hijo de Ramón A. Romero. Servicio rápido semanal entre Barcelona, Almería, Motril, Algeiras y Málaga.

ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS. Lo recetan los médicos de las cinco partes del mundo porque quita el dolor de estómago...

Banco Hispano Americano. FUNDADO EN 1900. Capital: 100 millones de pesetas. Casa Central: Madrid, calle de Sevilla, 1.

Folleto del DIARIO. JOSE MARIA DE ACOSTA. Al cabo de los años mil... NOVELA. Excusiva de venta: Editorial «Renacimiento», Madrid.

mejores hortalizas y legumbres y las yerbas silvestres que son comestibles o medicinales. A todas estas envidiables cualidades y conocimientos, Gaspar, el Tonto, sumaba el ser...

midad de las miserables casacas, y avanzó la sagrada imagen seguida únicamente por los hombres, que impávidos afrontaron aquella nube pirotécnica. Como a los valadores que los embarcados lanzaban hacia tierra, contestaban con otros en dirección al mar los que se encontraban en tierra firme, la Virgen pasó en su carrera por el puerto bajo una bóveda de fuego.